
Trattativa Stato-mafia, Arlacchi: "Si tratta in buona parte di una bufala mediatico-giudiziaria"   

   L'europarlamentare Pino Arlacchi a Skytg 24 in occasione del ventennale della DIA.

  

   19 dic. 2012

  

   Servizio di Chiara Cerqueti
   Arlacchi: &quot;Non siamo ancora riusciti a sradicare le mafie completamente&quot; . Sulle
polemiche relative alle presunta trattativa tra la criminalità organizzata e lo Stato ha
commentato: &quot;Si tratta in buona parte di una bufala mediatico-giudiziaria&quot;
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